

文武両道

【学校教育目標】

- 自ら学ぶ生徒(知育)
- 心豊かな生徒(徳育)
- 逞しい生徒(体育)

【島尻地区中学校駅伝大会】

10月23日(土)に島尻地区中学校駅伝大会が西崎陸上競技場にて開催されました。本校から男女代表がそれぞれ出場し、素晴らしい走りを見せてくれました。選手の皆さんよく頑張りました。今回の大会は、コロナ感染拡大防止のため、練習期間が大変短く、調整することが難しかったと思います。そうした状況の中でしたが、選手たちは熱心に練習に取り組み、大会当日、心を一つにそれぞれがベストを目指し一生懸命に走る姿に大変感動しました。本校女子チームは5位に入賞し、11月に開催される県大会に出場を決めました。個人賞では、女子4区青山瑞さん(2年)が1位、3区山城璃葉奈さん(1年)が3位に入賞しています。女子チームの皆さん、県大会に向けてさらに頑張ってください。応援しています。



【市長・教育長表敬訪問】

10月25日(月)は、バレーボールとダンスでそれぞれ全国大会に出場する3年照喜名ほしのさんと、2年玉寄ららさんが市長・教育長表敬訪問を行いました。

3年生の照喜名ほしのさんは、バレーボールの県選抜チームの一員として、12月のJOCジュニアオリンピックカップ全国都道府県対抗中学バレーボール大会に派遣されます。2年生の玉寄ららさんは、所属するダンスチームで県予選を突破し、11月の全日本小中学生ダンスコンクール全国大会に派遣されます。表敬訪問で2人は、全国大会への出場報告と、大会での抱負を述べました。市長・教育長から激励の言葉を頂き、2人とも決意を新たにしていました。全国大会での活躍が楽しみです。頑張ってください。



【スポーツフェスタ開催】

10月26日(火)～28日(木)に各学年ごとにスポーツフェスタが開催されました。今年度は、各学年での開催の形での実施となりました。各学年とも、事前に各学級で作成した学級旗のもと、学級リレーや大縄跳び、玉入れ、綱引き等で大いに盛り上がり、学級の絆をさらに深めたようです。当日は子どもたちにPTAからの差し入れもあり、子どもたちも嬉しそうでした。当日、子どもたちの活動を参観・激励して頂いた保護者の皆様ありがとうございました。



【PTA美化作業ありがとうございました】

10月10日(日)は、1・3年の保護者、職員によるPTA作業が行われました。当日は、時折、雨が降るあいにくの天気となりましたが、多くの保護者が参加し、校内の草刈りを中心に作業を行って頂きました。お陰様で、大変きれいになりました。役員の皆様をはじめ、ご参加頂いた保護者の皆様、誠にありがとうございました。



【PTA評議員会開催】

10月21日(木)は、第1回PTA評議員会が開催されました。これまでコロナ感染状況の影響を受け、開催延期になっていましたが、保護者のご協力で開催することができました。当日は、総務、広報、生活指導、保健体育の委員会ごとに今後の活動について熱心な話し合いが行われました。ご参加頂いた保護者の皆様、誠にありがとうございました。今後ともご協力よろしくお願い致します。

